

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx/estados



Ajustes. La agencia recortó la nota crediticia del estado el 30 de mayo. FOTO: ESPECIAL

QUINTANA ROO

Fitch Ratings baja nota al Idefin

Luego de que el pasado 30 de mayo Fitch Ratings bajara la calificación crediticia del gobierno estatal y la colocara en observación "negativa", la agencia volvió a hacer lo mismo con el Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo (Idefin).

La calificadora redujo la nota a "BBB-(mex)" desde "BBB(mex)" y también la colocó en observación "negativa", debido a que el instituto tiene actualmente dos créditos con "presiones" derivadas de la fuerte integración administrativa y financiera con el gobierno del estado, pese a ser un organismo descentralizado. *(Jesús Vázquez)*